



Élections fédérales
20 octobre 2019

Qui s'engage pour les animaux ?
Votons intelligemment, misons sur les bon-ne-s candidat-e-s
animaux-parlement.ch



Élections fédérales 2019

Actuellement, la plupart des décisions au Parlement vont à l'encontre des intérêts des animaux.

Le 20 octobre 2019, nous avons la chance de pouvoir améliorer la situation en élisant les bonnes personnes au Conseil national et au Conseil des États.

animaux-parlement.ch nous aide à choisir

Un sondage comprenant 19 questions portant sur différents domaines permet d'évaluer l'intérêt de chaque candidat-e pour la cause animale.

Grâce à un filtre par canton, parti politique ou évaluation, il est possible d'afficher les meilleur-e-s candidat-e-s.

Les données seront constamment mises à jour jusqu'aux élections le 20 octobre 2019.

Notre choix compte

Un Parlement majoritairement favorable à la cause animale est indispensable pour améliorer le sort des animaux. Saisissons cette chance :

Votons intelligemment, misons sur les bon-ne-s candidat-e-s

www.tier-parlament.ch
www.animaux-parlement.ch
www.animali-parlamento.ch